
1 

 

POLYVALENTE LE CARREFOUR 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

125, RUE SELF, VAL-D’OR (QUÉBEC) J9P 3N2 
 
 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

PROCÈS-VERBAL DU 22 OCTOBRE 2024 
 

 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement de la polyvalente Le Carrefour –  
Val-d’Or, tenue le 22 octobre 2024. 

 
La réunion a été convoquée dans les délais prescrits par les règles de régie interne. 

 
 
 

 

1. Présences et vérification du quorum 

 
 SONT PRÉSENTS :  

    

  Abdoulaye, Yasmine Élève Élève 
  Beaulieu, Marie-France Parent 

  Bourdaleix-M., Anne-Laure Parent 
  Chrétien, Carole Parent 

  Corbeil, Florence Enseignante 

  Couture, Kim Parent 
  Lacas, Maude Enseignante 

  Lemieux, Micheline Enseignante 
  Mattson, Geneviève Parent 

  Picard, Lucie  Parent substitut 
  Plouffe, Sonia  Parent   

  Rio Quintin, Christelle Annie Parent 

  Therriault, Véronique Enseignante 
  Veillette, Martin Directeur 

  Villeneuve, Marie-Dominic Directrice adjointe    
   

 SONT ABSENTS :   

   
  Julien-Roy, Émilie Enseignante 

  Kalonji, Alex Kabambi  Parent substitut 
  Beaupré-M., Franceska Élève 

   
   

 

 
 Ouverture de la séance à 19h05 par M. Martin Veillette.  
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2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Lecture de l’ordre du jour par M. Martin Veillette. 

 
SUR PROPOSITION de Mme Carole Chrétien et secondée par Mme Geneviève Mattson, IL EST 

UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour.  

 
  Adopté à l’unanimité 
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3. Présentation des différents membres du conseil d’établissement 
 

Monsieur Martin Veillette invite tous les membres du CÉ à se présenter. 
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4. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 juin 2024 

 
Lecture du procès-verbal du 13 juin 2024 par Mme Marie-Dominic Villeneuve. 

 
SUR PROPOSITION de Mme Anne-Laure Bourdaleix-Manin et secondée par Mme Geneviève 

Mattson, IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter le procès-verbal.  

 

 

5. Élection des membres du conseil d’établissement 

 

 Président d’élections : Martin Veillette 

  

Pour le poste de président(e) : 
 

  - Madame Anne-Laure Bourdaleix-Manin 
 

Pour le poste de vice-président(e) : 
 

  - Madame Geneviève Mattson  
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6. Règles de régie interne et calendrier des rencontres 

 
Voici les dates des rencontres du CÉ pour l’année scolaire 2023-2024 : 

 

- 22 octobre 2024, 19h 

- 3 décembre 2024, 18h 

- 21 janvier 2025, 19h 

- 18 février 2025, 19h 

- 11 mars 2025, 19h 

- 13 mai 2025, 19h 

- 17 juin 2025, 18h 

 
SUR PROPOSITION de Mme Geneviève Mattson et secondée par Mme Marie-France Beaulieu, 

IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’accepter les règles de régie interne.  
 

 

7. Sorties éducatives 

 
Deux voyages à l’extérieur, sur du temps scolaire, auront lieu en 2024-2025 : 

 
 

- Voyage des finissants : du 15 au 20 mai 2025 
 

- Stage de coopération internationale au Guatemala : du 23 février au 14 mars 
2025. 

 

 

8. Bulletins et rencontres de parents 

 

La direction présente les dates de différentes communications et rencontres parents-
enseignants pour l’année scolaire 2024-2025. 

 
Les membres du CÉ approuvent que la première rencontre parents-enseignants ait lieu 

dans l’après-midi et en soirée, à condition que le projet soit entériné par la direction  
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générale du CSSOB et le comité de participation du Carrefour. 
 

 

9. Évaluation IB 2020-2025 

 
La direction explique la démarche de l’évaluation du programme PEI par l’IB, en octobre 

2025. Ce processus d’un an impliquera plusieurs étapes de consultation, incluant un 
sondage auprès des parents des élèves du PEI. 

 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

10. Points d’information des représentant(e)s 

 

10.1 Enseignant(e)s 
 

- En 3e secondaire, les enseignants de français travaillent sur le projet « Un conte 
en cadeau », pendant lequel les élèves de 3e secondaire écriront des contes 

merveilleux selon des contraintes données par des élèves du primaire. L’activité 

finale devrait avoir lieu le 17 décembre en après-midi. 
 

- L’Expo-Carrière a eu lieu le 18 septembre dernier, regroupant des représentants 

des plusieurs établissements d’études post-secondaires, ainsi que de différentes 

professions. 
 

- Dans la semaine du 16 octobre, les élèves de 1re secondaire ont vécu une activité 
pédagogique au Domaine des 3 vents, accompagnés des élèves de la Serre des 

Tournesols. 
 

10.2 Élèves 

 

- Les cours d’exploration professionnelle en 5e secondaire ont débuté avec 

Micheline Lemieux. 
 

- Différentes journées thématiques ont également eu lieu pour les élèves de 5e 
secondaire (métiers, sports…)  
 

- Un couloir de l’horreur a été organisé par le conseil étudiant pour la journée de 

l’Halloween. 
 

10.3 Représentant au comité de parents 
 

 Une seule rencontre a eu lieu, afin d’expliquer le rôle du Comité de parents, et de 

procéder aux élections des officiers. 
 

 
10.4 Parents 

 

- Bravo pour les photos scolaires, d’une très belle qualité. Un parent demande une 
précision pour la date de la remise des photos. La direction fera un suivi auprès 

de l’animatrice à la vie étudiante. 
 

- Un parent souhaite savoir si le transport hors-région pour les équipes des 
Intrépides s’annonce encore compliqué cette année. La direction fera un suivi 

auprès de Patrick Lavoie. 
 

- Un parent demande un suivi concernant l’application du plan de lutte contre 
l’intimidation et la violence, adopté en juin dernier. La direction précise qu’il n’y 

a pas encore eu de rencontre du comité depuis la rentrée, mais des demandes 

ont été faites auprès du CSSOB pour du soutien pour différents moyens. 
Toutefois, une formation ministérielle sur la violence et l’intimidation est 

obligatoire cette année, pour tous les acteurs du milieu scolaire. 
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- Un parent demande comment se déroule l’application du nouveau règlement sur 
le cellulaire. La direction informe le CÉ que tout se déroule bien pour le moment. 

Très peu de cellulaires confisqués depuis le début de l’année scolaire. 

 

10.5 Direction 

  

- Le gymnase des filles devrait être disponible le 4 novembre prochain, et celui des 

garçons vers la mi-décembre. 
 

- La rentrée scolaire s’est bien passée. Pour la première fois au Carrefour, tous les 
élèves faisaient leur rentrée dans leurs cours à 9h, et le tout s’est déroulé très 

facilement. Les activités (Bar-à-poutine, spectacle de Sara Dufour) ont été très 
populaires. 
 

- Dans le but de soutenir Patrick Lavoie dans le développement du sport étudiant, 

nous avons engagé un technicien en loisirs. 
 

- Pour le moment, nous ne souffrons pas de la pénurie de main-d’œuvre. 
Toutefois, nous avons des départs prévus dans les prochains mois, que nous 

tâchons de combler. 
 

- Le Carrefour accueillera le Festival Trad du 30 octobre au 3 novembre. 

 

 

11. Autres sujets 

 
Aucun sujet ajouté. 

 

 

12. Prochaine rencontre 
 

La prochaine rencontre aura lieu le mardi 3 décembre, à 18h. 
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13. Levée de l’assemblée 
 

SUR PROPOSITION de Mme Geneviève Mattson et secondée par Mme Lucie Picard, 

IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’accepter la levée de l’assemblée à 20h15. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 


